

# El Eco de Cartagena

Diario decano de la Prensa del Reino de Murcia y de la Región de Levante

## La Asunción de María y la Catedral Antigua

Encargados los PP. Misioneros del Corazón de María del culto religioso en la Catedral Antigua, no podían menos de patentizar sus bien arraigados entusiasmos por la Santísima Virgen en ocasión de la festividad de la Asunción en cuerpo y alma al cielo de la celestial Señora, con tanto mayor motivo cuanto que este singular privilegio de la Madre de Jesús es el Titular litúrgico de dicha Iglesia.

En solemne triduo predicado con su arrebatadora elocuencia peculiar por el Rvdo. P. Felipe de Jesús Munárriz, Superior de los Misioneros, fueron viendo los muchos fieles que acudieron a venerar a María en su Asunción gloriosa, las prerrogativas con que plugo honrar la Trinidad augusta a su Hija Madre, y Esposa y que la hicieron digna de ser trasplantada en cuerpo y alma a la gloria según la creencia constante del pueblo fiel que canta jubilosamente con la Iglesia: «Fue elevada al cielo María; alegrábase los Angeles y al Señor bendicen regocijados».

Durante el Triduo, como en años anteriores, ha estado expuesta a la pública veneración (y lo estará durante la octava) en el centro de la Iglesia una imagen yacente de María o «Nuestra Señora de la Cama» que representa su dulce tránsito del destierro y valle de lágrimas a la otra vida y en el centro del altar se destacaba entre flores y luces artístico grupo escultórico ostentando a la Virgen que se eleva a los cielos acompañada de santos ángeles.

Nota característica del triduo ha sido este año el «voto asuncionista» que ayer, último día del triduo, hizo el público antes de procederse a la reserva del Santísimo Sacramento, voto que abarca el triple compromiso de adherirse firmemente a la común creencia de la Asunción de María al cielo en cuerpo y alma, de trabajar con denuevo por defender y propagar esta creencia y de pedir ardientemente al cielo, llegue pronto el día en que el Romano Pontífice «arbi el orbi» desde la cátedra infalible de Pedro proponga como dogma de la dicha general creencia. «Felix Deus».

Un devoto del Corazón de María

## De Sociedad

LOS QUE VIAJAN

A pasar el verano en una playa de Asturias han marchado el Director de Sanidad del Puerto don Alejandro Domínguez, su distinguida esposa doña Soledad Carmona e hijos.

—De Santander, el ilustrado capitán de fragata don Fernando de Barreto, segundo comandante del crucero «Príncipe Alfonso».

—De Madrid, el coronel de Infantería de Marina don Luis Cañizares.

NOTAS VARIAS

Con toda felicidad ha dado a luz una hermosa niña doña Fideia Espasa esposa de don Mariano Pasqual de Riquelme.

Reciban nuestra enhorabuena los dichosos padres que hacemos extensiva a sus abuelos la señora viuda de Pasqual de Riquelme y los señores de Espasa.

—En la hermosa finca donde pasan el verano los señores de García Aldave, en los Jabatos, con su madre la señora viuda de Conesa, se dió anoche por la tarde una simpática fiesta.

El motivo fué la celebración de las bodas de plata del coronel de Infantería don José García Aldave y su distinguida esposa doña Ana Conesa.

Muchas de sus numerosas amistades que de antemano se habían enterado fueron a felicitarles y en el amplio comedor de la casa se sirvió un espléndido lunch, servido por el Gran Hotel, consistente en (trufados, sandviches, emparedados, bizcochos, pastas, dulces, licores, helados, vinos (entre ellos champagne) y habanos.

Entre las señoras que allí vimos recordamos a la Excmo. Señora de Rivera; señoras de Sánchez Ocaña, Carmona, Aznar (D. J.), Maese, viuda de Guillán, Soler (D. J.), Rodríguez Belza, Saiz (D. P.), Ochoa (J. J.) y Guillán.

Señoritas de Guillán, Conesa y Rodríguez Aguirre.

Excmo. señor don José Rivera, don Manuel Carmona, don Jesualdo Soler, don Andrés Sánchez Ocaña, don Rafael Guillán, don Vicente Maese, don Ramón Cañete, don Justo Aznar Pedreño, don Guillermo y don José Co-

nese, don Julio Ochoa, y don Justo Aznar Salmerón.

Los señores de García Aldave auxiliados por sus hijos los señores de Guillán, por su madre y hermanos los señores de Conesa hicieron los honores obsequiando a todos con la amabilidad que acostumbran.

Con tan fausto motivo muchos de los amigos de los señores de García Aldave les obsequiaron a su vez con valiosos regalos.

Reciban también nuestra felicitación y que celebren venturosamente sus bodas de oro.

—Los Excmos. señores de Cervera no recibían los viernes hasta pasado el verano.

—Ha dado a luz una preciosa niña la joven esposa del médico don Isidro Pérez.

Felicitemos a los dichosos padres y abuelos.

—Esta tarde en la Iglesia de Santo Domingo ha recibido las aguas del bautismo la preciosa niña del Maquinista de la Armada don Fernando Guillán.

A la neófito se le puso por nombre el de Carlota, siendo apadrinada por su tío don Basilio León, maquinista del destructor «Almirante Ferrándiz» y la bella y distinguida señorita Carmen Abril.

A los padres y abuelos enviamos nuestra enhorabuena.

LETRAS DE LUTO

Con motivo de cumplirse hoy el primer aniversario de la trágica y sentida muerte del que fué distinguido joven y abogado don José Entrena Kiet se han celebrado esta mañana solemnes por su alma en la parroquia de Santa María de Gracia, viéndose el templo concurrido de amistades del finado (q. e. p. d.)

A sus padres, el digno Juez de Instrucción de este partido don José, y doña Meritino, hermanos y demás distinguida familia renovamos la expresión de nuestro sentimiento.

Ante las elecciones

## Reunión política

En el domicilio del ex alcalde don Alfonso Torres se ha celebrado una reunión a la que asistieron los señores que con el formaron el Ayuntamiento durante la gestión dictatorial del malogrado Marqués de Estella y otros amigos y elementos alicia a dicha población.

Entre los reunidos, a los que obsequió el señor Torres, reinó la mayor compenetración de ideales y sentimientos, acordándose con entusiasmo crear fuertes organizaciones para actuar eficientemente en las próximas elecciones y obtener representación en el Municipio en la Diputación provincial y en las Cortes futuras.

Se dió cuenta de la visita en momento oportuno a esta ciudad del jefe de la Unión Monárquica Nacional el ex ministro de Fomento señor Conde de Guadalhorce.

## Información de Ejército

Se concede premio de efectividad de 1.000 pesetas por dos quinquenio al capellán segundo de ejército don José María Cases Santamarina,

## V ANIVERSARI

### Regada a Dios en Caridad por el alma del señor DON JOSE PICO GAMUZ

que descansó en la paz del Señor el 19 de Agosto de 1925 después de recibir los Santos Sacramentos y la Bendición de su Santidad

R. I. P.

Las misas que se celebrarán el próximo martes día 19 de los corrientes a las 11 de la mañana en la Iglesia del Santo Hospital de Caridad, como igualmente las que se digan en la Iglesia parroquial de la Concepción de Torrevieja, en la Iglesia de San Javier y en la capilla de su hacienda «Las Encinas» se aplicadas por el etc no descanso de su alma.

Su viuda doña Carolina Cascajo Borrotae; hijos doña María, don Manuel, y doña Carolina; hijos políticos don Luis Malo de Molise, doña Luisa Méndez y don José Derqui Nieto; hermanos; hermanos políticos y demás familia, ruegan a sus amistades y personas piadosas la asistencia a dichos religiosos actos y que le tengan presente en sus oraciones, anticipándose por ello la expresión de su reconocimiento.

Cartagena, Agosto, 1930.

Varios señores Prelados han concedido indulgencias en la forma acostumbrada.

## sesión del Ayuntamiento

Esta mañana celebró sesión ordinaria la Comisión Municipal Permanente bajo la presidencia del Alcalde señor Muñoz Delgado, concurriendo los señores de Alcaldes señores Miguiz, Garrido, Vila, Faura, Martínez Reo'ld y Ruiz.

Aprobada el acta de la sesión anterior se pasó al orden del día.

Se acuerda continuar sobre la mesa los expedientes a instancias de don Angel de Vitor que solicita un quinquenio, y de D. Jerónimo Segura, relativo al arbitrio sobre carga y descarga de mercancías.

Se acuerda imponer multa y conceder nuevo plazo para realizar las obras necesarias al propietario de la casa 2, calle de Segundilla del barrio de Los Dolores, y dar nuevo plazo para el derribo de dos porches en el indicado barrio.

Se concede 50 pesetas para fiestas en La Gula, y un socorro de 100 pesetas a doña Dolores Martínez Armero, viuda de un cabo de bomberos.

Se acuerda inscribir en el Libro de Cartas reales el título de Practicante a favor de don Alfonso Briones Hernández.

Se aprueban informes de Hacienda desestimando las peticiones de doña María García Ayala, don Francisco González María y D. Fulgencio Pedreño Conesa y accediendo a las formuladas por don Antonio Garrido Luján y don Carmelo García Martínez.

También se aprueban los de Fomento, conformes con las peticiones de don Angel de la Iglesia y don Pedro Campos Colmenar.

Se aprueban las cuentas de la semana en obras por administración.

Enterados de las disposiciones oficiales.

Fuera del orden del día, se da cuenta de haber sido nombrado don José Peñalver, médico titular interino del noveno distrito (Bea). Conformes.

El señor Vila dice que no pudo asistir a la sesión anterior y desea conste en acta su satisfacción por la firma del Real decreto concediendo las aguas y su felicitación a los señores Muñoz Delgado y Maestre y a

carreteros han contribuido a la solución del gran problema de Cartagena.

El señor Vila se ocupa además de los transtornos que se hallan los caminos del término municipal y pide se atienda su arreglo.

La presencia manifiesta que por el Ayuntamiento ya son atendidos los caminos que están a su cargo y que se dirige a la Diputación provincial para estimular su celo para que se arregien las carreteras y caminos a su cuidado.

El señor Ruiz expone que ya ha comenzado los trabajos en la carretera de Cartagena a San Javier, agregando que la Diputación continuará las demás obras a su cargo hasta llevar completamente sus obligaciones. Seguidamente se levantó la sesión.

## Festejos de verano

Conciertos

Esta noche de diez a doce ejecutará la banda de regimiento Cartagena el siguiente programa en el paseo del Muelle de Alfonso XII:

«Graná e mi arma» (Pasodoble) R. Alonso; «Cantax» (Selección de la Opera) Baudó; «Jugar con fuego» (Selección) Barbieri; «Sinfonía de varias Zarzuelas», Barbieri; «Del Albalcía Gitano» (Pasodoble), Manuel Gómez.

Programa que interpretará mañana la banda de Infantería de Marina:

«San Alfonso» (pasodoble), Torre; «Alejandria» (p.o.k. de concierto), Escobas; «Vaya posilla» (chotis madrileño), San Miguel; «Pan y Toros» (fantasía), Barbieri; «Granada» (cerenata española), Albeniz; Pasodoble alemán n.º 8, Krenzer.

Regatas

Mañana tarde a las seis se celebrarán en nuestro puerto regatas organizadas por el Real Club, con el siguiente programa:

1.º Regatas a vela para balandros tripulados por socios.

Premios: Objetos de arte.

2.º Regatas de relevos en piraguas, por equipos de a cuatro piraguas, con un recorrido cada una de 500 metros y un total de 2.000 metros por equipo.

Premios: 1.º dos medallas y 2.º dos escudos.



-No afectan al corazón-